

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, mercredi 23 mars 2021

Hommage de Jean-Philippe Thiellay à Philippe Couderc.

Jean-Philippe Thiellay, Président du Centre national de la musique, a appris avec tristesse le décès de Philippe Couderc, fondateur de la maison de disques bordelaise Vicious Circle.

Philippe Couderc était un esprit libre du rock, engagé pour les labels indépendants, dont il a œuvré à la structuration en créant et dirigeant la FÉLIN (Fédération nationale des labels indépendants). Figure incontournable des musiques actuelles en Nouvelle-Aquitaine, sa région d'adoption, il était un membre actif du RIM, au service et aux côtés des professionnels de la filière.

Philippe Couderc a été l'un des premiers à comprendre l'importance de la création d'une maison commune de la musique. Il s'est ainsi mobilisé très tôt pour la mise en place du CNM, créé le 1er janvier 2020, où il avait pris place parmi les membres du Conseil professionnel afin de contribuer à construire l'action de l'établissement.

Jean-Philippe Thiellay et l'équipe du CNM s'associent à la peine des proches de Philippe Couderc, et des professionnels qui ont eu la chance de le connaître et de travailler avec lui. Son engagement en faveur de la musique, du disque et de questions sociétales, telles que l'égalité entre les femmes et les hommes, continueront de trouver écho au sein de l'établissement qu'il a contribué à construire.

CONTACTS – RENSEIGNEMENTS

CNM
Corinne BRET
E : presse@cnm.fr
T : 01 56 69 11 40

OPUS 64
Valérie SAMUEL
E : v.samuel@opus64.com
T : 01 40 26 77 94